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ATA DA CENTÉSIMA VIGÉSIMA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DA 1 

CONGREGAÇÃO DA FACULDADE DE EDUCAÇÃO FÍSICA DA UNIVERSIDADE 2 

ESTADUAL DE CAMPINAS, realizada no dia trinta e um de outubro de dois mil e 3 

sete, na Sala da Congregação, com início às 14 horas, sob a presidência do Prof. 4 

Dr. Paulo Cesar Montagner, Diretor da FEF. Estiveram presentes os Professores 5 

Doutores: Diretor Associado - Paulo Ferreira de Araújo, Coordenações: PÓS-6 

GRADUAÇÃO - Maria da Consolação G.C. Fernandes Tavares, GRADUAÇÃO - 7 

Vera Aparecida Madruga Forti, EXTENSÃO - Silvia Cristina Franco Amaral, 8 

Departamentos:  DEAFA – José Julio Gavião de Almeida, DCE - Paulo Roberto de 9 

Oliveira,  DEL - Heloisa Helena Baldy dos Reis, DEM - Elaine Prodócimo,  10 

Representação Docente MS-6 - Gustavo Luiz Gutierrez, Aguinaldo Gonçalves. MS-11 

5 - Antonio Carlos de Moraes e Pedro José Winterstein. MS-3 – Mara Patrícia 12 

Traina Chacon-Mikahil, e Helena Altmann em substituição a José Irineu 13 

Gorla(afastamento). Presença dos representantes discentes de graduação: Renan 14 

Almeida Barjud e Rodrigo Braga de Couto Rosa em substituição a Mariana Zuaneti 15 

Martins. Representante discente de pós-graduação: Marco Bettine em substituição 16 

a Emerson Luis Velozo (ausência justificada); os representantes administrativos: 17 

Selvino Frigo e Helio Viana dos Santos.  ITEM I – Prof Cesar – informa que na Ata 18 

da 122ª Reunião da Congregação na página 1 nas linhas 9 e 15 onde se lê a 19 

palavra “extenção”, leia-se: “extensão”. Prof. Carlos – indica correções na página 20 

3 na linha 21 onde se lê Ciências Humanas, leia-se Ciências do Esporte e na linha 21 

24 onde se lê Ciências do Esporte leia-se Ciências Humanas. Prof. Aguinaldo  22 

indica correção na pagina 2 linha 12 onde se lê Edital do Universal, leia-se Edital 23 

Universal, na linha 16 onde se lê: dom, leia-se: do, Prof. Pedro, página 2 na linha 24 

27 exclusão da palavra “pois”. Colocada em votação foi aprovada por 25 

unanimidade, respeitando as correções indicadas. ITEM II – EXPEDIENTE – Prof. 26 

Cesar  – passa a palavra ao Prof. Aguinaldo  que relata sobre assuntos discutidos 27 

na última reunião da CCP. Prof. Carlos  – informa como membro da CPDI, que a 28 

unidade deve evitar encaminhamento de documentos de docentes em RDIDP à 29 

CPDI com decisões “ad-referendum”, observando sempre o encaminhamento de 30 
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pareceres circunstanciados sobre os planos de trabalho e de pesquisa. Prof. 1 

Cesar parabeniza a Profa. Dra. Heloisa Reis sobre o prêmio recebido de melhor 2 

tema livre apresentado no Congresso de Iniciação Científica da UNICAMP. 3 

Comunica que recebeu da EPTV carta de agradecimento pelo apoio à corrida 4 

Integração. Agradece aos professores, alunos e funcionários pela participação e 5 

colaboração na realização da UPA.  II – ORDEM DO DIA – No volume I foram 6 

destacados os itens: D, F, H, I, J, K, O, Q, no volume II destacados os itens R, S, 7 

T,  e item I da pauta suplementar. A seguir coloca para votação em bloco os itens 8 

não destacados, sendo: ITEM A – Homologação de “ad-referendum” - Contrato 9 

UNICAMP/Prefeitura Municipal de Campinas – referente repasse de recurso para 10 

projeto Escolinhas Esportivas de Ação Cidadã. ITEM B – Homologação de “ad-11 

referendum” – Resolução Interna CPG 64/07 – Catálogo de Pós-Graduação 2008. 12 

ITEM C – Resolução Interna CPG – 85/07 – Requerimento de revalidação de 13 

diploma de Mestrado de Janice Guimarães Carvalho. ITEM E – Resolução COMEX 14 

21/07 – Acordo de Cooperação entre a UNICAMP e a Universidade de Coimbra. 15 

ITEM G – Resolução DEAFA 16/07 – Relatório das atividades desenvolvidas pela 16 

Profa. Dra. Maria da Consolação G.C.F. Tavares, no período de setembro/03 a 17 

agosto/07. ITEM L – Atas da votação para representação discente (Graduação e 18 

Pós-Graduação), junto a Congregação 2008. ITEM M – Resolução DEM 16/07 – 19 

Atividades de Assessoria do Prof. Dr. Jocimar Daólio junto a Secretaria de Estado 20 

da Educação, nos termos da deliberação CONSU-A-02/2001. ITEM N – Resolução 21 

DCE 11/07 – Relatório das atividades desenvolvidas pelo Prof. Dr. João Batista 22 

Andreotti Gomes Tojal, como Professor Colaborador, no período de 11/2005 a 23 

11/2007. ITEM P – Homologação de “ad-referendum” – Convênio entre a 24 

UNICAMP e o Ministério do Esporte – Rede CEDES.  Foram aprovados por 25 

unanimidade os itens não destacados. Itens destacados: ITEM D – Resolução 26 

COMEX 20/07 – Termo Aditivo nº 01 ao Acordo de Cooperação entre a UNICAMP 27 

e a Universidade de Coimbra – Prof. Pedro - sugere correções seguindo o formato 28 

oficial da Universidade. Prof. Gavião – sugere que na página 16, item 5 onde se 29 

lê: “prazo indeterminado”, leia-se: “05 anos”. Colocado em votação foi aprovado 30 

por unanimidade. Os ITENS – F – H – J – K são destacados em bloco, sendo: 31 
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ITEM F – Resolução DEAFA 15/07 – Relatório das atividades desenvolvidas 1 

(março/06 a agosto/07) e prorrogação do contrato do Prof. Dr. José Irineu Gorla, 2 

na PE do QD, em RDIDP, por quatro anos a partir de 28/03/2008. ITEM H – 3 

Resolução DCE 10/07 – Relatório das atividades desenvolvidas (março/06 a 4 

agosto/07) e prorrogação do contrato do Prof. Dr. Sérgio Augusto Cunha, na PE do 5 

QD, em RDIDP, por dois anos a partir de 30/03/2008. ITEM J – Resolução DEM 6 

14/07 – Relatório das atividades desenvolvidas (março/06 a agosto/07) e 7 

prorrogação do contrato da Profa. Dra. Helena Altmann, na PE do QD, em RDIDP, 8 

por quatro anos a partir de 28/03/2008. ITEM K – Resolução DEM 15/07 – 9 

Relatório das atividades desenvolvidas (março/06 a agosto/07) e prorrogação do 10 

contrato do Prof. Dr. Marco Antonio Bortoleto, na PE do QD, em RDIDP, por quatro 11 

anos a partir de 24/03/2008.  Foi entregue aos membros cópia dos pareceres 12 

circunstanciados referente aos quatro docentes. Prof. Aguinaldo - solicita que não 13 

sejam mais entregue documentos para apreciação na hora da reunião, pois 14 

dificulta a apreciação dos mesmos. Prof. Cesar – esclarece que estes documentos 15 

não tinham sido entregues na reunião do Interdepartamental ou na Secretaria 16 

Administrativa, antes da impressão da pauta, mas para não prejudicar os docentes 17 

aceitou encaminhar os pareceres. Após sugestões de adequações nos pareceres, 18 

de acordo com o que foi colocado pelo Prof. Antonio Carlos de Moraes sobre a 19 

elaboração de pareceres circunstanciados, os itens foram colocados em votação e 20 

aprovados por unanimidade com a ressalva de que os mesmos sejam 21 

readequados. ITEM I – Resolução DEM 13/07 – Relatório das atividades 22 

desenvolvidas pela Profa. Dra. Silvana Venâncio, como Professor Colaborador, 23 

referente ao biênio 2005/2007, bem como plano de trabalho para o novo biênio. 24 

Prof. Pedro sugere que o item seja desmembrado ficando ITEM I’ – Plano de 25 

trabalho para o novo biênio da Profa. Dra. Silvana Venâncio. Colocado em votação 26 

foi aprovado por unanimidade o desdobramento do item. Depois de colocado em 27 

votação a aprovação do ITEM I – Relatório das atividades desenvolvidas pela 28 

Profa. Dra. Silvana Venâncio, como Professor Colaborador, referente ao biênio 29 

2005/2007 foi aprovado por unanimidade. Foram analisados em bloco os itens: 30 

ITEM I’ – Plano de trabalho para o biênio 2008/2009 como Professor Colaborador 31 
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da Profa. Dra. Silvana Venâncio. ITEM O – Resolução DCE 12/07 – Plano de 1 

trabalho a ser desenvolvido pelo Prof. Dr. João Batista Andreotti Gomes Tojal, 2 

como Professor Colaborador a partir de 06/11/2007. Após discussões com o 3 

entendimento de que seria apreciado o item Q que trata de proposta de critérios 4 

para atuação de professor e pesquisador na FEF, foi proposto à retirada de pauta 5 

dos itens I’ e O, colocado em votação foi aprovada a retirada de pauta com 11 6 

votos a favor, 05 votos contrários e 03 abstenções. ITEM Q – Proposta de critérios 7 

para a atuação de Professor e Pesquisador Colaborador na FEF. – Após amplo 8 

debate sobre o assunto foi sugerido que se encerrasse a reunião devido ao avanço 9 

do horário, sendo realizada, o mais breve possível, uma continuação desta reunião 10 

para apreciação dos itens não votados (ITENS – Q, R, S T e ITEM I da pauta 11 

suplementar). Havendo concordância de todos, o Prof. Paulo Cesar Montagner 12 

deu por encerrada a sessão, agradecendo a presença dos Conselheiros. Eu, Eliete 13 

de Souza Brassolotto, secretariei e lavrei a presente ata. 14 


